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■■■私達がこれまでご縁のあった方にだけ差し上げているニュースレターです■■■ 
8 月もいよいよ終わろうとしています。豪雨に見舞われている地域は本当に大変かと思います。 
そして 9 月は台風の季節。いまのうちに防災対策はしっかりとしておきたいですね。 
 

 
私事ですが、7 月の終わ
りごろに次男が誕生しま
した!妻にとっては高齢
出産となったので、さぞ
体力的にきつかったこと
でしょう。頭があがりま

せん本当に感謝です。 
待望の弟ができて、嬉しいながらもおっかなびっ
くりで接している⾧男。家のことを手伝うことを
自発やってくれています。頼も
しいお兄ちゃんになってほしい
ですね。 
⾧男が誕生してから約 10 年。
妻も私も赤ちゃんの育て方を忘
れてしまっていて、新米パパマ
マのように奮闘中です。ミルク
の作り方など忘れてしまって…
夜泣きは改めて大変ですね! 
しばらくは寝不足の日が続きますが、嬉しい悩み
として笑顔で過ごしていきます! 
 
 

「頑張っているお母さんに何か作りたい!」息子
が一人でプリンづくりに挑戦しました。買い物か
ら始まり、冷やすところまで一人で作りました。
恐る恐る食べてみたところ、クリーミーでまろや
かで美味しい! 
妻は「お店で売っているプリンみたい!」との感
想。いままでのお菓子
作りの成果がここにき
て花開いたかもしれま
せん。将来はパティシ
エ⁉親ばかですみませ
ん苦笑 
 

地元でお神輿が出ました。私は町内会の子供会の
役員として手伝いましたが、神輿が出るのは 3 年
ぶりだそう。当日は 35 度に迫る炎天下でした
が、大人も子供もたくさん集まり神輿、山車、お
囃子が町内を駆け巡りました。もちろん、息子に
も参加させました。楽しかったのは町内の方々が
ふるまってくれる途中
の休憩所。唐揚げやフ
ランクフルト、駄菓
子、ジュースやアルコ
ール、様々なものを用
意して待ってくれてい
たので、子供たちは大
喜び。普段肉を食べな
い私も唐揚げを 6 個くらい食べてしまいました。
こうした催しがあると町内の人同士のつながりが
生まれ、街に愛着ができますね。来年は正式な例
大祭が行われることを願ってます! 
 

夏恒例のハゼ釣りに行ってきました。自宅から自
転車で 30 分も走ると江戸川の河口に到着。 
今回は午前中の釣りだけだったので、ボートでは
なく桟橋釣りに挑戦。ボートを出す桟橋で釣りが
できるプランです。 
この 1 年で桟橋を改修したようで、橋が新しくな
っていました。ハゼは逃げていないか?そんな不
安もありましたが、あたりはしっかりあり安堵し
ました。ただ、持ってきた竿があまりよくなかっ

たのか、アタリがつかみ
にくく、息子は 5 匹で断
念。私は 20 匹ほど釣り
あげました。サイズは小
ぶり。もう一度 9 月に挑
戦したい! 
 

 

（仮）ローカルで儲かる！通信 
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私たちが運営している地元紹介メディア。各方面から様々な
声をいただいていますので、その一部をご紹介します。 
 

―――――――――――――― 
さらにたくさんの人々に喜んでいただけるよう、試
行錯誤していきます!ご意見、ご感想、巻末の QR
コードからぜひお寄せください! 

 
たくさんの会社様とお会いする中で、社内でブログ
を更新しても成果が出ないという声を頂きます。
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毎日うだるような暑さ…。そんな時は爽やかな映画
でも観て現実逃避したい! 
ということで先日、話題の「トップガン マーヴェ
リック」観てきました～。前作「トップガン」を観
たのは学生の頃だったので、しっかり Amazon 
prime ビデオで予習をしてから鑑賞しました。 
いや～、ここ数年で一番良い映画でしたね。ここま
で楽しませてくれる続編映画って存在しないんじゃ
ないでしょうか。（大袈裟ですが本当にそう思いま
す!）かつてのカリスマが今尚圧倒的な実力を見せ
てくれるところが、自分もまだまだ頑張ろう!とい
う気持ちにさせてくれます。ストーリーも難しくな
いですし、前作を観ていなくても楽しめる内容だと
思います。興行収入もとてつもないそうなので、し
ばらくは映画館で観られるはず。 

この映画は絶対に映画館で観な
いと後悔しますよ!是非この夏
はトムと一緒に大空に飛び出し
ましょう 
 
←私もトム・クルーズになりた
いです! 
 

先日しばらく会っていなかった友人と会うために
山梨へ行ってきました!その友人はずっと東京に
住んでいたのですが、仕事を辞めると同時に地元
である山梨に帰郷。どう
やらすごい森の中に住ん
でいるとのことでお邪魔
してきたのですが、想像
以上に森でした。近くに
家はあるのですが、別荘
地のようで帰省シーズンでない限り隣人等は皆
無。最寄り駅やコンビニに行くには車で 1 時間以
上。ただ普段東京にいると味わえない静けさや自

然にすごく癒されました!また、
早朝から温泉に行ったりおいしい
うどんを食べたりと、心もお腹も
大満足!そこまで自然が好きとい
うわけではなかったのですが、東
京に帰ってきてからの別荘の物件

を少し物色するほどには影響を受けました（笑） 

こんにちは!先日友達に誘われて、リアル脱出ゲー
ム・イベントに初めて行ってきました!謎解きをし
て脱出するという、とてもシンプルなルールです! 
今回行ったのは、「一度入ったらもう出られない」
と噂される屋敷が舞台の脱出ゲーム。 
その屋敷に住むお化けと、かくれんぼをしながら謎
解きをしないと脱出はできないとのこと。 
もともとお化け屋敷は苦手な
ので、ゲーム開始直前に足が
すくんでしまいました（笑） 
時間内に脱出するため、必死
に謎を解いていると突然始ま
るかくれんぼ。必死に隠れる
ところを探して、終始冷や汗
が止まりませんでした…。 
残り 30 秒で無事に脱出する
ことができて、やみつきになりそうな達成感を感じ
ました!みなさんも夏の思い出に、かくれ⿁とのか
くれんぼをしに行ってみてはいかがでしょうか? 
 

皆さま、今夏どのようにお過ごしでしょうか?盆休
みにご旅行に行かれた方も多いかと思います! 
私は、出張に行く機会も増えて来て、先日行った金
沢で、2 時間だけ自由時間があり、プラリ繰り出し
ましたー!! 

たくさんの観光スポットあり
ますが、以前、兼六園や忍者
屋敷やにし茶屋街には行った
事があったので、今回は、
〈ひがし茶屋街〉へー!! 
タイムスリップしたような、
時代劇のセットがまんま体験
出来る世界☆ 
趣深くて大好きです!!  

それにしても、10 分
歩いたらクラクラする
くらいの猛暑でしたの
で、もう少し涼しい時
期にまた行きたいナァ
～。 
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こんにちは。とうとう引っ越しを決めた清見です。 
もう引っ越すので公開しますが、仙川駅が最寄りの
場所に住んでいました。 
最近は駅前にマクドナルドができて、スタバや猿田
彦コーヒー、ユニクロに無印良品もあり、かなり便
利な土地です。 
かなり暮らしやすかったのですが、ひとつだけ問題
がありました。駅前の駐輪場です。 
停めやすい場所はほぼ埋まっており、朝から屋上ま
で自転車を押して登らないといけないことが多々あ
りました。これが結構大変で。。。 
そして 1 日 100 円で停められるのはありがたいの
ですが、現金オンリー。 
そしてこれは私がコミュ障なのが悪いのですが、管
理人さんに挨拶をされるのが非常に苦手で…。 
これから一生会うことのない他人であれば話せるの
ですが、距離感が微妙すぎて困りました。 
話しかけないで!と言うこともできないので会釈し
てごまかしていましたが、ストレスがすごすぎて、
自転車に乗るのをやめました。仕方なく乗るとき
は、倍の値段がする駐輪場に停めています。 
ストレスフリーになりました。お金はすべてを解決
してくれますね。 
これに共感してくださる方はきっと、飲み屋で店員
さんに顔を覚えられて、話しかけられるのが嫌なタ
イプではないでしょうか。 
私はそれもすごく嫌で、覚えられて話しかけられた
ら「もうこの店には行けないな」と思ってしまいま
す。 
外の世界は怖いです。おうち万歳。インターネット
万歳。おふとん万歳。 
これからも、外
の世界とは適度
に距離を取って
暮らしていこう
と思います。 
だいすきなおう
ちの写真を載せ
て終わります。  
 
 
 
 
 
 
 

年がら年中キャンプをしている我が家。夏は湖畔で
カヤックや SUP をしながらのキャンプです。湖畔
は夜も⾧袖がいるくらいの快適さ。 
夜は２１時過ぎには就寝し、朝は５時に起床。とて
も健康的な過ごし方です。 
ただ、キャンプに行くまでが大変なんです。 
その①昨今のキャンプ人気により、キャンプ場の予
約が取れない問題。だいたい２か月前、３か月前予
約開始なんですが秒で予約枠なくなります。 
その②準備と片付けが大変。土日のキャンプのため
に、木、金曜で食材やらの準備をし、月、火曜と分
けて片付けｗ そして毎週水曜が予約開始日。（い
つでも行けるように毎週キャン
プ場をおさえてるんで
す。。。） 
ということで、土日の快適キャ
ンプを楽しむために、平日準備
する生活を、かれこれ２年ちか
くこなしてますｗｗ 
それでもこの景色の中で過ごす
時間には代えられませんね。 
 

◆ ありがとうのコーナー ◆ 
ここでは弊社の社員が最近お世話になった方に改めて
お礼をお伝えさせていただきます。 
 
・大坂さん ご協力、ありがとうございます! 
・須浦さん お誘い、ありがとうございます! 
・大木さん ご提案、ありがとうございます! 
・青野さん ご協力、ありがとうございます! 
・与那覇さん ご協力、ありがとうございます! 
・内田さん デザイン、ありがとうございます! 
・高田さん ご対応、ありがとうございます! 
・金子さん ご相談、ありがとうございます! 
・森さん ご対応、ありがとうございます! 
 
他にもここには書ききれない皆様へ。いつもありがと
うございます! 

 

休日は赤ちゃんの育児に専念するため、ランニングは
帰宅時のみ行うことになりました。 
この時期は夜も危険で熱中症・脱水症状に陥りそうに
なることも。ただ、だんだんと慣れてもきました。人
間の適応能力ってすごいですね。 

 

  

今月号はいかがで
したでしょうか? 
ぜひコメントをお
寄せください! 

HP で 
バックナンバー 

公開中! 
 


